

Frühjahrsausfahrt

des Sturzbügel e.V.

Hier ist sie wieder, die gemeinsame Saisoneroöffnungsausfahrt des Sturzbügel e.V. Und dieses Jahr auch am besprochenen Termin, am 3. Sonntag im April. Und wohin soll's gehen?

Hinauf auf die Vordere Alb, hinunter nach Urach, wieder hinauf auf die Hintere Alb, hinunter nach Pfullingen, abermals hinauf, diesmal auf die Reutlinger Alb. Nach diesem auf und ab bleiben wir nun erstmal oben, und fahren über Sonnenbühl, Gammertingen und Winterlingen an den Rand des Großen Heugbergs in Stetten am kalten Markt. Hier geht's durch den Wald hinab nach Thiergarten und rechter Hand weiter durch das **obere Donautal** bis Beuron.

Von hier aus wenden wir uns wieder nord- und aufwärts zurück auf den Großen Heuberg. Durch das Tal der großen Bära könnte es hinter Tieringen über den Lochenpass gehen. Ja könnte, wenn es nicht Sonntag (oder Samstag oder Feiertag) wäre, denn an diesen Tagen ist er Lochenpass für Motorräder gesperrt – leider! Also müssen wir den Lochen umfahren, d.h. links ab nach Schömberg und über Rosswangen nach Weilstetten und auf der Nebenstrecke nach Albstadt und Burladingen. Von hier folgen wir der Schwäbischen Albstraße bis Engstingen, wo wir nach Holzelfingen abzweigen und wieder durch Urach, Hülben und Nürtingen nach Hause kommen.

Mittags gibt es eine gemütliche Einkehr, und ein Kaffee am Nachmittag sollte auch drin sein.

Streckenlänge: ca. 320 km

Termin: Sonntag, 18. April 2010

Anmeldung: erwünscht bis 14. April 2010
(bei zu geringer Teilnehmerzahl fällt die Tour aus)

q 9:00 Uhr an der SHELL-Tankstelle in Nellingen
(neben McDonalds)

Abfahrt:

Anmeldung bei Martin